

ALTO SEGUIMIENTO Y MOVILIZACIONES DE LA HUELGA DE TRANSPORTES DE VIAJEROS Y GRÚAS DEL DÍA 28 DE OCTUBRE



Con un seguimiento cercano al 90% esta madrugada ha dado inicio la huelga de 24h. del transporte de viajeros urbano e interurbano y de grúas autopropulsadas.

Durante la tarde del domingo 27 hubo reunión con la patronal donde finalmente no se alcanzó un acuerdo que permita iniciar el proceso para la aplicación de coeficientes reductores que permitan a los/as conductores/as profesionales anticipar la jubilación.

Los primeros piquetes informativos se formaron a las 4,30h en la empresa del autobús urbano de Zaragoza AVANZA comprobando que se cumplían con los servicios mínimos.

Posteriormente un nutrido grupo de trabajadores/as de los sindicatos CCOO, UGT y OSTA, se han agrupado en la estación de autobuses donde se ha atendido a los distintos medios de comunicación.

Hoy a las 12,30h se mantendrá una concentración frente a Delegación del Gobierno donde se espera una gran afluencia del personal afectado por la falta de acuerdo en la aplicación de los coeficientes reductores.

En caso de no alcanzar acuerdo, se mantendrían las convocatorias de huelga para el 11, 28 y 29 de noviembre y 5,9 de diciembre, siendo indefinida a partir del 23 de diciembre.

Juan Leyva, responsable de acción sindical de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO Aragón.